

Fecha: 17-01-2026  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Ascienden a 2.100 las hectáreas quemadas por incendio forestal en Ránquil

Pág. : 7  
 Cm2: 446,9

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 3.500  
 Sin Datos  
 No Definida

CONTENIDOS LOS FOCOS EN RESERVA ÑUBLE Y EL MANZANO

# Ascienden a 2.100 las hectáreas quemadas por incendio forestal en Ránquil

**En el lugar hay más de 30 recursos dispuestos** entre brigadas terrestres, aeronaves, mecanizados, el puesto de comando y personal técnico.



La planificación se ayer se centró en los sectores Batuco y Cancha Los Botones.

**LA DISCUSIÓN**  
*diario@ladiiscusion.cl*  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**E**n la comuna de Ránquil, la superficie quemada producto del incendio forestal 'Perales Biobío' ascendió a 2.100 hectáreas. Se mantiene la Alerta Roja comunal mientras continúan las labores de combate para frenar el avance de este incendio que se originó el pasado martes 13 de enero.

En el lugar hay más de 30 recursos dispuestos entre brigadas terrestres, aeronaves, recursos mecanizados, el puesto de comando y personal técnico, tratando de contener lo antes posible esta emergencia.

En un balance realizado en horas del mediodía del viernes, el jefe de operaciones del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de Conaf Ñuble, Gonzalo López Rojas, explicó que "para el día de hoy (ayer) los recursos, tanto de la Corporación, como de Bomberos y de Bosque Arauco, se encuentran ya coordinados y dispuestos en los distintos sectores para contener el avance de este incendio. Si bien hay muchos sectores que están conteni-

dos, pero dada la condición topográfica con mucha cárcava, depresiones y quebradas, se ha ido conteniendo en forma parcializada".

Agregó que la planificación para esta jornada está centrada en los sectores Batuco y Cancha Los Botones, ya que de acuerdo a las proyecciones el incendio avanzaría hacia esa zona.  
 "Bomberos está reforzando sus recursos, nosotros estamos trabajando con recursos mecanizados de las brigadas terrestres y recursos aéreos. Frente al cambio de viento de las 16.00 horas, que va ser un viento del oeste, también ya estamos preparados para contener y resistir cualquier situación que se nos pueda presentar en ese momento", dijo.

En el incendio 'Perales Biobío', Conaf cuenta cinco brigadas terrestres, tres brigadas cisternas, una mecanizada, cuatro aviones cisterna, ocho helicópteros, dos aviones tanqueros, una avión de coordinación, una avión de observación, un puesto comando y 12 técnicos. A demás de recursos de Arauco, Bomberos, Senapred, y el municipio.

Por su parte, la directora (s) de Conaf Ñuble, Norma Pérez Espar-



Aún sigue activo el incendio denominado Reserva Ñuble y el incendio El Manzano, ambos están sin registro de avance"

**NORMA PÉREZ**  
 DIRECTORA (S) CONAF

za, informó que "aún sigue activo el incendio denominado Reserva Ñuble y el incendio El Manzano, ambos están sin registro de avance de superficie desde el día martes, por lo tanto, esperamos lo antes posible también dejar el incendio de la Reserva contenido".

"En el caso del incendio El Manzano de San Nicolás, ese ya está contenido, igual está con recursos presentes en terreno y Reserva Ñuble seguimos con los mismos recursos que hemos tenido estos últimos días, en cuanto a recurso aéreo y terrestre", agregó.